

# Fair Play und Gemeinschaft im Mittelpunkt – BDKJ Mainz-Süd lädt zum traditionellen Volleyballturnier nach Zornheim

Von Christiane Wink  
2. Juni 2025



Zornheim, 9. Mai 2025 – Ein sportlicher Feiertag mit Tradition: Wie jedes Jahr veranstaltete der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) Mainz-Süd sein beliebtes Volleyballturnier an Christi Himmelfahrt. In der Sporthalle Zornheim traten sechs gemischte Mannschaften bestehend aus ehrenamtlichen Jugendlichen aus Rheinhessen beim Turnier gegeneinander an – mitreißend, fair und mit viel Herz.

Organisiert vom BDKJ Mainz-Süd und getragen von ehrenamtlich engagierten Jugendlichen aus der Region, stand das Turnier ganz im Zeichen von Teamgeist, Fair Play und lebendiger Gemeinschaft. Die Es herrschte eine großartige Stimmung und die Fans feuerten ihre Teams begeistert an.



**Bis zum Finale zwischen der KjG Klein-Winternheim und der Katholischen Jugend Nierstein, blieb es spannend bis zum Schluss. Am Ende setzte sich die KjG Klein-Winternheim knapp durch und holte den Turniersieg.**

## Die Platzierungen im Überblick:

1. Platz: KjG Klein-Winternheim
2. Platz: Katholische Jugend Nierstein
3. Platz: Katholische Jugend Bodenheim
4. Platz: KLJB Zornheim
5. Platz: Katholische Jugend Nackenheim II
6. Platz: Katholische Jugend Nackenheim I

Für viele Beteiligte war der Tag mehr als nur ein sportlicher Wettkampf – es war ein Erlebnis voller Begegnung, Begeisterung und Gemeinschaft. Und so ist eines sicher: Auch im nächsten Jahr heißt es an Christi Himmelfahrt wieder „Aufschlag in Zornheim!“



1. Platz



2. Platz



3. Platz



4. Platz



5. Platz



6. Platz